

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: BAG Kultur
Beschlussdatum: 03.01.2025

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 86 bis 92:

~~Wir müssen unsere Erinnerung~~ Unser Erinnern wollen wir wach halten – auch damit sie es uns und unsere Demokratie wachsam hält. Wir tragen Verantwortung für unsere Geschichte – auch weil und dafür, dass aus ihr die Chance auf unserm Erinnern eine gute bessere Zukunft erwächst. Deshalb zählt ein Ein guter Geschichtsunterricht an den Schulen zum stärkt das Fundament unserer Demokratie. Deshalb Wir pflegen wir unsere Erinnerungsorte – in denen wir etwas über die das Menschheitsverbrechen der Shoah erfahren bezeugen, aber auch über demokratische Aufbrüche von demokratischen Aufbrüchen und bürgerschaftlichen Mut bürgerschaftlichem Mut berichten.